
Protokoll Vorstandssitzung vom 31.10.2011

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung
5. Anhang

Anwesend: Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen
(DC), Johannes Suter (JS), Tao Guo (TG), Bastian Wohlfender (BW), Petros Papadopoulos (PP)
(übernimmt ab 18:30 die Leitung der Sitzung),

Abwesend: Benedikt Ummen (BU) (ab 18:30 abwesend, entschuldigt), Jesko Müller (JM) (ent-
schuldigt), Benjamin Staubli (BS) (entschuldigt)

Gäste: Fabian Brun (FB)

Protokollschreiber/in: Désirée Clausen

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, AMIV Büro

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung wie präsentiert annehmen?

Abstimmung:

JA: 8
NEIN: 0
ENTHALTEN: 0

2. Mitteilungen

Präsident:

• MR: Ist nicht ganz optimal gelaufen. Wir hätten uns alle besser drauf vorbereiten müssen
und besser zuhören sollen. Wirkten nicht ganz glaubwürdig. JS findet, wir sollen uns keine
Schuld zukommen lassen, da wir nur unsere Meinung gesagt haben. Nächstes Mal soll besser
werden. BU fände es gut, wenn wir während der MR etwas Zeit hätten, uns abzusprechen,
was wir wählen wollen. PP findet, wer nicht kommen will und sich nicht beteiligen will, soll
nicht kommen. FB ist in diesem Punkt ganz anderer Meinung.
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• EESTEC und BEEZ kommen nächste Woche in die Sitzung.

Quästor:

• Immer noch die Frage, wie das AMIV Briefpapier genau aussehen soll.

• Druckauftrag für Couverts ist unterwegs.

• Übrige Whiteboards werden für 3.- verkauft. Kleine Diskussion wegen Preis. Kleine Abstim-
mung: 2 für 2.-, Rest für 3.-. 3.- als Preis angenommen.

Information:

• JG hat Brainslugstruktur angeschaut. Vor allem bei Kultur wird nur das verwendet, was
im Designordner ist. Er schlägt vor, alles auszumisten. Der Design Ordner soll für alle nur
Readrechte haben und von Zeit zu Zeit soll alles wieder aktualisiert werden. BU sieht ein
Problem, dass der Fortschritt von anderen dort dann nicht selbst aktualisiert werden kann.
Doodle für ”Brainslugausmistungstag” soll erstellt werden.

• Samstag Downtime Homepage. Webseite wird bis zu zwei Stunden nicht verfügbar wegen
Updates.

• Merchandising hat jede zweite Woche am Dienstag Sitzung (nächste Woche die nächste).
Tassen sind ein grosses Thema (verschiedene Meinungen). JG findet, wir sollen keinen Verlust
mit den Tassen machen und dass es bei Metalltassen kein Preis-Leistungsverhältnis gebe.
Design der Tassen: Benjamin Hildebrandt macht es nicht. Sehr wahrscheinlich bleibt es
gleich. In der nächsten Vorstandssitzung sollen alle ihre Ideen vorstellen.

Kultur:

• Pokerturnier: War ein gelungenes Event, haben planmässig jedoch etwas versagt. Liegen zwar
im GV Budget, hätten aber trotz mehr Sponsoringgeld nicht so viele Preise organisieren
sollen, war anders geplant. Man hätte mehr einsparen können. Die Kulturis schauen ab jetzt
allgemein bei jedem Event noch besser auf die Ausgaben.

• Hertz: DJs sind fest, die Designer auch. Gibt hoffentlich bis nächstes Wochenende Plakate
und Flyer.

• Tramparty XXL: War gut. BW fand sie zu lange, bzw. sie fing zu spät an.

HoPo MAVT:

• Bei den Semestersprechern läuft alles gut.

• Mit der Prüfungssammlung sind sie noch nicht ganz so weit, wie sie sein sollte.

• Bierautomat: eine Offerte kam schon, die andere noch nicht. Sollten etwas pressieren. MB
schreibt noch eine Mail an Torben von Redbull, um die Variante ”Zusammenarbeit mit
Redbull” genauer zu überprüfen.
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HoPo ITET:

• Mail von Jesko im Anhang

External Relations:

• Kick-Off meeting mit Erstis.

• Kontakt: Sind noch am Verarbeiten der Kontakt und Feedback einholen.

• Exkursion: Kehrrichtverbrennungsanlage in Bern im Dezember.

• Team soll restrukturiert werden. Pläne werden ausgearbeitet.

Infrastruktur:

• Lob wegen gutem Aufräumen im Aufenthaltsraum. Sonst läuft alles gut.

3. Diskussion

FR

PP und DC gehen hin.

Vorstandsausflug

Info in Mail, die alle erhalten haben ist wichtig. Donnerstag Abend bis Montag Abend ist für alle
OK. Sollten so bald wie möglich sicher die Flüge buchen.
Tag in Belfast: nächste Sitzung.
JG hat dem ”AMIV” von Dublin geschrieben, ob wir uns mal mit ihnen treffen wollen wenn wir
dort sind.

Lavabo im Aufenthaltsraum

Vielleicht doch nicht eine so gute Idee, da es eine Sauerei geben könnte. Würde dann niemand
putzen. Allgemeine Meinungen werden noch eingeholt, wird noch diskutiert werden und vielleicht
wird auch noch Dosim angefragt, ob sie möglicherweise einmal mehr putzen könnten. Wird alles
noch abgeklärt.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 07.11.2011 um 19:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 18:50
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5. Anhang

Mail von Jesko Müller an den Vorstand (30.10.2011, 15:38:38):

Grüezi miteinand,

ich hatte ja schon gesagt, dass ich erst um 23h00 im HB Zürich ankomme, somit ist die VS für
mich gelaufen. Ich schreib euch mal hier meine Mitteilungen in Kurzfassung:

• Semestersprecher-Dings voll im Gange. Im Dritten Semester haben wir bis Montag Abend
schon 3 von 6 Vorlesungen abgeklappert und mit einem Prof geredet. Bei den Erstis muss
ich mal auf die Finger schauen.

• Prüfungssammlung sind wir etwas spät dran finde ich, aber die Mail ist mittlerweile fertig
und wird im Laufe der Woche versendet.

• PVKs, habe ich schon ein wenig mit Lukas besprochen. Die idee - die ich mit Bastian noch
nicht besprochen habe - ist, anstatt durch eine Vorlesung zu laufen und Listen reinzuschicken,
beim LET eine Umfrage an alle zu senden mit den Namen der Assis. Vorteile davon sind:

1. man muss sich nicht die namen der Assis gemerkt haben

2. man kann die assistenten die wir eh nicht bekommen rauslassen (bsp. Domink Bortis -
Hauptassi von NuS)

3. keine studenlange Auswertung nötig

4. wir können das auch ohne grossen Aufwand auch an die erstis schicken, die Ende des
nächsten Semesters den Namen der Assis schon vergessen haben.

• Ansonsten habe ich mich einige Stunden damit auseinandergesetzt das zukünftige Leistungskontrollen-
Reglement der ETH zu lesen. Am FRUKDUK (zudem ihr immer noch eingeladen seid) werde
ich mich dann mit dem neuen VSETH HoPo in Kontakt setzen um da ein wenig AMIV in
das Komitee zu bringen.

Sonst fällt mir grad nichts mehr ein. Und bis Dienstag Abend lese ich das zum Glück etwas kürzere
VS Protokoll :)
ACH JA! Ich bringe uns aus Paris 3 Hyazinthen (blau, weiss und orange) die Anfangs so aussehen
wie Zwiebeln xD

Jesko
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